

Impian Syafruddin Terwujud, Penyandang Disabilitas Terima Sepeda Motor Roda Tiga Dari Kapolres Bengkalis

Yulistar - BENGKALIS.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 5, 2022 - 23:49



Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko bersama Kasat lantas AKP Hairul Hidayat menyerahkan sepeda motor roda tiga ke Syafruddin bersama istrinya

BENGKALIS - Syafruddin (53) tak kuasa menahan haru saat menerima bantuan sepeda motor roda tiga dari Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko yang

didampingi Kasat Lantas AKP Hairul Hidayat. Sabtu. (05/03). Di rumahnya gg Mesjid Al Muttaqin. Desa Pangkalan batang kecamatan Bengkalis. Kegiatan dalam rangkaian Operasi Keselamatan lancang kuning 2022.



Air mata bahagia seketika keluar karena dia optimistis bantuan yang diterimanya akan meringankan langkahnya baik beribadah ke mesjid dan ke kebun juga ketempat dimana warga melakukan kegiatan bersama sama,selama ini pak Syafruddin hanya beraktifitas di rumah dan sekitar lingkungan rumahnya menggunakan kursi roda.

Pria paruh baya itu merasa bersyukur dan tidak menyangka akan mendapat kejutan dari Satlantas Polres Bengkalis.



"Saya malam hari sebelum menerima bantuan tidak bisa tidur karena bahagia mendapat bantuan sepeda motor, karena setelah kaki saya dipotong saya tidak bisa beraktivitas sejak tahu 2013 lalu penyakit gula" terang Syafruddin kepada Indonesia satu.co.id sebelum kedatangan rombongan Kapolres Bengkalis.

Syafruddin mengungkapkan, sepeda motor ini akan digunakan untuk menunjang usahanya juga aktivitas sehari-hari akan kembali terbuka.



Dihadapan Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko dan didampingi Kasat lantas AKP Hairul Hidayat Syafruddin Langsung dicoba keliling rumahnya. Apalagi, sepeda motor sudah dimodifikasi dengan kecepatan standar yang bagian belakangnya dibuat lebih besar oleh bengkel yang sudah terjamin untuk keselamatan pemakai di Bengkalis.

AKBP Indra Wijatmiko, Kapolres Bengkalis berharap bantuan yang diberikan itu bisa dimanfaatkan dengan baik dan sesuai dengan tujuan peningkatan usahanya.

"Pada saat kegiatan keselamatan lancang kuning ini kami bersama Kasat lantas berinisiasi memberikan sebuah motor ke saudara kita yang membutuhkan untuk kegiatan sehari hari dan saya menghimbau tetap melaksanakan Prokes baik beraktivitas di rumah dan di luar rumah," ujar Kapolres Bengkalis.

Polres Bengkalis selama melaksanakan kegiatan operasi keselamatan lancang kuning tetap memberikan bantuan sosial kewarga yang memang membutuhkan baik sepeda motor roda tiga juga sembako.

Dan selain menyerahkan sepeda motor roda tiga ke Syafruddin rombongan Satlantas Polres Bengkalis juga memberikan sembako ke Amat Usman (55) warga disabilitas yang bekerja sebagai tukang parkir di pasar Sukaramai Bengkalis. Dan Umiran (53) yang membuka bengkel sepeda motor di Depan LAMR Bengkalis jalan Pramuka.(yulistar)